

Descubren 239 monedas de oro en renovación de una mansión francesa



imagen ilustrativa

2 sep- Cientos de monedas de oro fueron descubiertas en la renovación de una casa antigua en Francia y se estima que valdrán entre 295 000 y 355 000 dólares.

Según ha informado este jueves la casa de remates Ivoire Angers, las 239 monedas de oro descubiertas en las paredes de una antigua mansión en Francia van a ser martilladas este mes en curso.

Las monedas, acuñadas antes de la Revolución francesa durante los reinados de Luis XIII (1610-1643) y Luis XIV (1645-1715), fueron descubiertas cuando los propietarios de la mansión en Plozévet, una pequeña localidad la región de Bretaña (oeste de Francia) contrataron canteros para reformar los tres edificios de su propiedad.

“La caja estaba incrustada en el muro, encajada entre piedras. Días más tarde, encontraron encima de una viga lo que debía ser una bolsa con un segundo lote de piezas”, destacó el propietario de 63 años de la mansión, Francois Mion, quien había comprado la casa en 2012.

El informe ha indicado que la mitad del dinero recaudado, que se estima entre 250 000 y 300 000 euros (295 000 y 355 000 dólares), será para los artesanos que descubrieron el tesoro y la otra mitad para los propietarios.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/miscelanea/268904-descubren-239-monedas-de-oro-en-renovacion-de-una-mansion-francesa>



Radio Habana Cuba